



Ayuntamiento de
San Martín de Valdeiglesias

Noticias

Los cuidados del bebé

- **Ayuntamiento, Cruz Roja y Centro de Salud organizan un ciclo de charlas-coloquio dirigido a padres y madres.**

27/Feb/2012.- Desde hoy lunes y hasta el miércoles, la sede de Cruz Roja en San Martín acogerá un ciclo de charlas-coloquio que llevan por título “los cuidados del bebé”, destinado a padres y madres de la localidad, pero sobre todo, a la población inmigrante, para los que habrá servicio de guardería y traducción.

El objetivo de estas charlas es formar a los asistentes en los cuidados de los niños recién nacidos, hábitos de higiene, cuando hay que acudir a los servicios sanitarios, cómo actuar ante las enfermedades más comunes: fiebre, cólicos... así como los cuidados de la madre, después del parto, para ello, las principales instituciones que trabajan con este colectivo en la localidad, Cruz Roja, Centro de Salud y Ayuntamiento colaboran en la organización de estas jornadas saludables, que son totalmente gratuitas. “

La alimentación en los primeros días del recién nacido y los cuidados de la madre al llegar al hogar, abrirán hoy estas charlas-coloquio, a las 16:30 de la tarde, que serán impartidas por profesionales del Centro de Salud de la localidad. “Tengo que agradecer la implicación de Cruz Roja y de los profesionales del Centro de Salud de la localidad que participan en estas charlas de forma voluntaria, fuera de su horario de trabajo” – afirma la concejala de Sanidad, Esperanza Micieces.

Programa:

Lunes, 27 de febrero

“Primeros cuidados del recién nacido”, a cargo de Ana Mª San Román DUE
Pediatría del Centro de Salud de San Martín de Valdeiglesias.

Alimentación Materna
Artificial
Cuidados de la madre

“Consejos para la madre”. Primeros cuidados tras la llegada al hogar, a cargo de Julia Viñuelas, matrona del Centro de Salud de San Martín de Valdeiglesias.

“¿Cuándo acudir a los servicios sanitarios? Revisiones, urgencias... a cargo de Julia Viñuelas, matrona del Centro de Salud de San Martín de Valdeiglesias.

Martes, 28 de febrero.

“Consultas más frecuentes en bebés de 0 a 6 meses (Primera parte)” Fiebre, cólico del lactante, trastornos respiratorios... por Antonio Muñoz, pediatra del Centro de Salud de San Martín de Valdeiglesias.

Miércoles, 28 de febrero.

“Consultas más frecuentes en bebés de 0 a 6 meses (Segunda Parte)”. Trastornos digestivos: vómito, diarrea, estreñimiento... por Antonio Muñoz, pediatra del Centro de Salud de San Martín de Valdeiglesias.

Comienzo: 16:30 horas, en la sede de Cruz Roja (frente a Carrefour).